

Les Bleus dans le rouge face à l'Italie

TAMBOURIN Coupe de l'Amitié.

Les rencontres de la Coupe de l'Amitié qui oppose chaque année la France à l'Italie chez les jeunes ont largement tourné à l'avantage des Transalpins.

Organisées à Poussan les 23 et 24 août, en matches "aller-retour", elles ont permis aux Italiens de faire un carton plein. Huit matches, huit victoires. Des scores sévères même si les Bleus ont su améliorer leurs performances le 2^e jour, notamment en

16 ans masculins et en féminines.

Moins de 14 ans : 4-13, 4-13.

Moins de 16 ans : 5-13, 8-13.

Moins de 18 ans : 2-13, 4-13.

Moins de 18 ans féminines : 5-13, 8-13.

Retour au championnat ce mercredi en N1 Féminine avec Poussan qui reçoit le leader Notre-Dame-de-Londres.

Samedi 7 septembre, finale du championnat de Ligue, 17 h à Cournonsec.



Les Tricolores ont eu fort à faire face aux Italiens à Poussan.